Sie sind hier: » Startseite » People » «Joya» paddelt



# «Joya» paddelt

17:00 | 24.06.2008



Gestern der Probelauf, doch am Samstag gehts für Sheril Leemann (M.) um die Paddel-Wurst. (Dragenboatcup/Yves Maurer)

EGLISAU ZH – Aus «Joya rennt»-Moderatorin Sheril Leemann wird jetzt Sheril See-Mann. Für einmal hat sie das Mikro auf die Seite gelegt und sich die Schwimmweste umgebunden. Anlass war der Trainingslauf für den «Dragenboat Cup 2008». Kommendes Wochenende gilt es ernst. Dann fällt der Startschuss und Sheril und bis zu 60 Teams paddeln um die Wette. Schon seit 16 Jahren findet der Anlass statt. Immer mit an Bord auch Schweizer Promis. So ruderten schon Wetterfee Cécile Bähler und Ex-Miss-Schweiz Tanja Gutmann mit. (mky)

#### Marktplatz - preisauskunft.ch

#### Bademode für Sie

Aufregende Eyecatcher: Raffinierte Schnitte, spannende Muster und leichte Stoffe. »



#### People

#### 18:00 | 24.06.2008

# Wimbledon: Neue Bälle, bitte!

Nicht nur auf dem Rasen, auch auf der VIP-Tribüne von Wimbledon gehts hoch her: Willkommen zu den Foto-Storys des Tages! »



#### 16:20 | 24.06.2008

### Böses Foul von Becks an Conor (7)

Es sollte der schönste Moment seines Lebens werden. Doch es wurde zu Conors traurigstem Erlebnis – und das an seinem Geburtstag. »



## 14:08 | 24.06.2008

## Tommy hat einen Pammie-Alarm

